

ders der Qualifizierung der Planungskader von den Leitungen der Partei, der Staatsorgane und der Betriebe größte Aufmerksamkeit gewidmet wird. Um mit der Entwicklung Schritt zu halten, muß die gesamte staatliche und betriebliche Planungsarbeit weiter verbessert werden. Die Planungsorgane im Staatsapparat und in den Betrieben müssen dafür sorgen, daß die Pläne eng mit dem Leben verbunden sind, die vorhandenen Reserven ausfindig gemacht, die Proportionen durch exakte Berechnungen richtig festgestellt werden und die Durchführung der Pläne ständig kontrolliert wird.

8. Zur Sicherung eines guten Anlaufs der Durchführung des Volkswirtschaftsplans 1955 und einer kontinuierlichen Produktion müssen jetzt verstärkt die Vorbereitungen für die Produktion im Winter getroffen werden.

Es kommt jetzt darauf an, die Bergbaubetriebe winterfest zu machen, die Energie- und die anderen Industriebetriebe insbesondere mit Brennstoffen zu bevorraten.

Die Bauindustrie muß das Weiterbauen im Winter gewährleisten.

In der Landwirtschaft ist es erforderlich, daß das Saatgut und die Futtermittelvorräte gegen Frost und sonstige Witterungsschäden gut gesichert und die Stallungen und Vorratslager winterfest gemacht werden.

Gleichzeitig ist es notwendig, daß die Verkehrsbetriebe alle Sicherungen für einen reibungslosen Transport im Winter treffen.

9. Unsere Parteiorganisationen in den volkseigenen Industriebetrieben, in den Handels- und Verkehrsbetrieben sowie in den Maschinentraktorenstationen, volkseigenen Gütern und landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften müssen das in unserem Statut festgelegte Kontrollrecht ausüben. Hieraus erwächst aber auch die Pflicht aller Parteiorganisationen, durch rechtzeitige Kontrolle Schlamperei im Betrieb zu verhindern, Mißstände aufzudecken und auftretende Schwierigkeiten beseitigen zu helfen. Das Kontrollrecht unserer Parteiorganisationen muß zu einer scharfen Waffe der Arbeiterklasse bei der Erfüllung der staatlichen Pläne werden. Das Kontrollrecht verpflichtet alle Mitglieder und Kandidaten unserer Partei zu größter Sachkenntnis, vorbildlichem Handeln und hoher politischer Verantwortung.

Die Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik haben unter der Führung unserer Partei die politische Initiative zur Lösung der nationalen Frage ergriffen und das Banner der Souveränität und Unabhängigkeit fest in ihre Hände genommen. Jetzt kommt es darauf